Sektion CCD-Beobachtung: Tätigkeitsbericht 2006 – 2008

Wolfgang Quester

Im Berichtszeitraum erhielt ich sechs Anfragen, die direkt oder über das BAV-Forum beantwortet wurden.

Den Zusammenstellungen der BAV Mitteilungen in den IBVS ist zu entnehmen, dass inzwischen zahlreiche Typen von CCD-Kameras verwendet werden. Ich würde es begrüßen, wenn im BAV Rundbrief über die Erfahrungen mit Kameras berichtet würde, die neu auf dem Markt sind oder die bislang nicht von BAV-Beobachtern benutzt worden sind.

Einige Beobachter verwenden V-Filter. Ich empfehle, dass sie Standardfelder fotometrieren (z. B. NGC 7790 in Cas, M67 in Cnc oder andere). Stimmt die gemessene Helligkeitsdifferenz mit der Differenz der Standardhelligkeiten überein? Allein diese Probe gibt schon Auskunft über die Güte der Anpassung des Instruments an den Standard-V-Bereich.